



Aumenta 75% la generación de basura en la ciudad

7 ▶

Comienza la Feria del Juguete en el Jardín Constitución

2 ▶



\$8.00
Ejemplar



AÑO XXXIX
No. 2739

SABADO

24 de Diciembre de 2022



Informativo La Region

EDICIÓN IMPRESA Y PORTAL DE NOTICIAS DEL ORIENTE DE MICHOACAN

Fundador y Director General: René Serrano García

Gobierno de Michoacán

cerrará 2022 con estabilidad en finanzas públicas



SSP alerta sobre virus en redes sociales disfrazado de promoción de Coca-Cola

12 ▶

Michoacán continúa posicionado en el lugar 31 en número de casos positivos por COVID-19

6 ▶

"Trabajamos porque ninguna comunidad viva sin servicios básicos", Toño Ixtláhuac

5 ▶



6 de enero de 2023 fecha límite para el registro de aspirantes a Reyna Monarca

5 ▶



Continúa gobierno de Toño Ixtláhuac la construcción de obras al poniente de Zitácuaro

- Arranca alcalde trabajos de pavimentación de la calle Benito Juárez Sur, en la colonia Dámaso Cárdenas.

Zitácuaro, Mich., a 21 de diciembre del 2022.- "Más y mejores calles en el poniente de Zitácuaro, después de años de olvido", resaltó el alcalde Toño Ixtláhuac, durante el arranque

de los trabajos de pavimentación de la calle Benito Juárez sur, entre Álvaro Obregón y Guillermo Prieto.

Esta acción corresponde al comienzo de infraestructura de pavimento, con una dimensión cercana a los 500 metros cuadrados,

con banquetas, guarniciones y luminarias, en beneficio de todas las familias que habitan en este punto de la colonia Dámaso Cárdenas.

El presidente municipal afirmó que esta es una de las obras más sentidas de esta sección urbana, la cual durante muchos años estuvo en pésimas condiciones y ahora el #GobiernoDeSoluciones atiende la solicitud, para brindarles en los próximos meses, una obra de calidad.

"Gracias por confiar en nuestro #GobiernoDeSoluciones", agregó el edil.

Comienza la Feria del Juguete en el Jardín Constitución

- Comerciantes enfrentan el aumento del 75% de los juguetes

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Integrantes de la Unión de Jugueteros "5 de enero" se instalaron sobre la plaza del Jardín Constitución a partir del 20 de diciembre y ya se encuentran ofertando todo tipo de regalos, para todos los gustos y las distintas economías.

Esperan retirarse entre el 6 y 7 de enero como cada año, pero por el momento ya el 90% de quienes conforman esta unión están listos.

En entrevista, Roberto Ramírez Ramírez, Presidente de esta unión de comerciantes, dijo que para todos fue muy difícil surtir, pues tuvieron que invertir más y comprar menos mercancía que años anteriores, esto fue por el incremento que han tenido todos los artículos, en algunos casos se compraron artículos al doble que el año pasado.

"Por años nos hemos distinguido en dar buenos precios y en hacer ofertas para que los Reyes Magos puedan hacer sus compras, pero será complicado porque estamos más obligados a recuperar lo invertido, muchos tuvieron que conseguir o pedir prestado", explicó.

Sin embargo, precisó que tienen el mejor de los ánimos, tienen buenas expectativas y tienen confianza en que les irá bien; si bien es cierto que no tendrán altas ganancias, están seguros que podrán recuperar lo invertido.

De mucho servirá, dijo, que se espera la presencia de reyes magos de toda la región, esto debido a que este sitio es punto de visita obligada de los ciudadanos de Zitácuaro, de quienes viven en las trece tenencias y de los municipios vecinos.

Ramírez Ramírez, invitó a los Reyes Magos a acudir a la Feria del Juguete y conocer la variedad de productos que están a la venta, aunque la situación es difícil se pueden encontrar regalos para los niños de la casa desde 20 pesos, en adelante así como de línea.



Zitácuaro, Mich., a 21 de diciembre del 2022.- "Más y mejores calles en el poniente de Zitácuaro, después de años de olvido", resaltó el alcalde Toño Ixtláhuac, durante el arranque de los trabajos de pavimentación de la calle Benito Juárez sur, entre Álvaro Obregón y Guillermo Prieto.



Integrantes de la Unión de Jugueteros "5 de enero" se instalaron sobre la plaza del Jardín Constitución a partir del 20 de diciembre y ya se encuentran ofertando todo tipo de regalos, para todos los gustos y las distintas economías.

la Región **\$8.00**
Ejemplar

Informativo la Región
Y PORTAL DE NOTICIAS DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

Feliz Navidad

JOSÉ MAURICIO MORALES SÁNCHEZ
 NOTARIO PÚBLICO N° 38
 Y DEL PATRIMONIO INMOBILIARIO FEDERAL

Prospero Año Nuevo

II. ZITÁCUARO, MICHOACÁN C.P. 61500 5 DE MAYO SUR N° 41-A
 TELS. 153-09-03 Y 153-53-24 notario38@hotmail.com

PLANES TELCEL
MAX SIN LÍMITE

PLAN TELCEL
PLUS5G

• Ponte en modo
NAVIDAD



Cámbiate a Telcel

Y TE LLEVAS

TRIPLE DE GIGAS



ILIMITADAS

¡Durante todo tu contrato!

EVONET

Distribuidor Autorizado

Vigente al 31 de Diciembre de 2022

Telcel la mejor Red con la mayor Cobertura y Velocidad

telcel

Al portarte a Telcel y contratar un plan Telcel Max Sin Límite participante (diverso o consumo controlado), recibes por promoción una cantidad de Megabytes (MB) adicional igual al doble de la cantidad incluida en el plan; durante todo el plazo fijo contratado (18, 24 y 30 meses en Planes Telcel Max Sin Límite) o durante los primeros 12 meses en plazo libre. La MB se otorgan de forma mensual. Las MB otorgadas por promoción no son acumulables por lo que los MB no usados al término del ciclo de facturación se pierden. Al agotar los MB incluidos y de promoción dentro del mismo ciclo de facturación se empezará a cobrar la tarifa por MB bajo demanda establecida para el plan contratado. Los beneficios de la portabilidad a Telcel aplican una vez por número celular. Válido únicamente en la primer portabilidad histórica de la línea. Si el usuario cancela la línea o se porta fuera de Telcel dentro del periodo promocional, el beneficio se perderá y no será otorgado nuevamente así y cuando se porte de nuevo hacia Telcel. Promoción no acumulable con otras que otorguen MB adicionales. Consulta planes participantes con tu asesor Telcel en puntos de venta. Válido a nivel nacional excepto CDJG, Edm. Mex., Hidalgo y Morelos al 31 de diciembre del 2022. Información en www.telcel.com, Centros de Atención a Clientes y Distribuidores autorizados Telcel. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES OFERTADOS POR TELCEL SE PRESTAN CON BASE EN LO ESTABLECIDO EN LOS LINEAMIENTOS QUE FUNDAN LOS INDICES Y PARAMETROS DE CALIDAD A QUE DEBERAN SUJETARSE LOS PRESTADORES DEL SERVICIO MÓVIL vigentes. Registro Público de Telecomunicaciones Folios: 235869, 235870, 235871 y 235872.

Celebra Bedolla aprobación del presupuesto 2023

- Reconoce Gobernador compromiso del Legislativo con las y los michoacanos.



Ramírez Bedolla resaltó que el presupuesto 2023 es por un total de 91 mil 167 millones 361 mil 282 pesos, lo que permitirá tener las condiciones necesarias para continuar con el desarrollo del estado.

Morelia, Michoacán, 21 de noviembre del 2022.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla reconoció el compromiso de las y los diputados que integran la 75

Gobierno de Michoacán reconoce compromiso de diputados al aprobar el Presupuesto 2023: SFA

La Secretaría de Finanzas y Administración actuará con responsabilidad y transparencia en el manejo de los recursos públicos: Navarro García
El Presupuesto 2023 no tiene deuda ni nuevos impuestos

Morelia, Michoacán, 22 de diciembre del 2022.- El Gobierno de Michoacán, a través de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), reconoce el compromiso y la responsabilidad por parte de los diputados locales al aprobar el Presupuesto 2023, el cual no contempla deuda ni nuevos impuestos y se ejercerá con absoluta transparencia en el ordenamiento de la cuenta pública, en la aplicación correcta y oportuna de los programas, en la estabilidad social y en el desarrollo integral de la población michoacana.

Tras la aprobación del Presupuesto 2023 por parte de los legisladores michoacanos, el cual asciende a 91 mil 167 millones 361 mil 282 pesos, el secretario estatal de Finanzas y Administración, Luis Navarro García, declaró lo anterior y reconoció el esfuerzo y el trabajo las comisiones y de los diputados que integran el Poder Legislativo del Estado para analizar, discutir y votar a favor del mismo.

El funcionario estatal manifestó que se trata de un paquete presupuestario equilibrado, justo, integral y claro, sin sorpresas negativas ni golpes a la economía familiar y estatal, ya que está diseñado para atender las demandas colectivas en los municipios, incentivar el crecimiento, mejorar la infraestructura y fortalecer renglones de trascendencia como la salud, la educación y la seguridad, entre otros.

Navarro García señaló que el ejercicio de los recursos públicos será, como se hizo durante el presente año, en apego a la legalidad y con absoluta honestidad, siempre



Navarro García señaló que el ejercicio de los recursos públicos será, como se hizo durante el presente año, en apego a la legalidad y con absoluta honestidad en un entorno de austeridad.

en un entorno de austeridad porque "se trata de corregir el rumbo, evitar gastos superfluos e innecesarios y aplicar cada peso en los temas que verdaderamente interesan y preocupan a la sociedad michoacana".

De esta manera, "el pueblo de Michoacán puede tener la certeza de que la actual administración estatal, que encabeza el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, refrenda su compromiso de seguir trabajando por el bienestar de todos los habitantes de la entidad, concluyó Navarro García, quien aseguró que lejos de empeñar el presente y el futuro del estado, el objetivo es garantizar la armonía, las condiciones para el empleo y las inversiones productivas, el desarrollo de infraestructura, la educación, la salud, el orden y la seguridad.

legislatura del Congreso del Estado, tras poner como prioridad el bienestar de los michoacanos y el desarrollo de la entidad, más allá de intereses partidistas.

Lo anterior, luego de que el Congreso local aprobara el paquete económico 2023, que mantiene una visión municipalista. Además, da prioridad a temas como infraestructura, seguridad, salud, campo, educación y desarrollo para las localidades y comunidades indígenas; y no considera nuevos impuestos que afecten la economía de los ciudadanos.

Ramírez Bedolla resaltó que el presupuesto 2023 es por un total de 91 mil 167 millones 361 mil 282 pesos, lo que permitirá tener las condiciones necesarias para continuar con el desarrollo del estado.

Recordó que dentro de las acciones más destacadas con el presupuesto aprobado resaltan los seguros para los policías, mientras que para el Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos

Municipales (Faespum), hay un incremento de más del 40 por ciento; y en el capítulo de infraestructura se impulsará el sistema de obras multianuales, a fin de garantizar obras de gran calado, en menos tiempo y contemplar su mantenimiento durante la administración, todo, sin generar más deuda para el estado.

El mandatario estatal agregó que el Fondo de Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz), también se destinarán 100 millones de pesos a capacitación, infraestructura y equipamiento de los cuerpos de bomberos.

Adicionalmente, vendrán dos nuevos programas sociales enfocados a las mujeres michoacanas, como lo son el de apoyos a mujeres con cáncer de mama y cervicouterino y el de las madres de familia menores de 18 años, que ejecutarán la Secretaría del Bienestar (Sedebi) y el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Michoacán, respectivamente.

"Estoy seguro de que en Michoacán seguimos avanzando, reconozco el trabajo de las y los legisladores porque hoy el compromiso que tenemos con los michoacanos es velar por su bienestar y garantizar el desarrollo del estado y juntos lo estamos logrando. Siempre con honestidad y trabajo", concluyó.

Más 100 mdp para cuerpos de bomberos en 2023: Torres Piña

Morelia Michoacán, 22 de diciembre del 2022.- Los cuerpos de bomberos, históricamente olvidados, recibirán este 2023 un presupuesto sin precedentes, más de 100 millones de pesos del Fondo de Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz), informó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña.

Se contempla dentro del presupuesto destinado para el año que se avecina, esta cantidad que será exclusivamente para cubrir las necesidades de equipamiento, infraestructura, capacitación, operación y capacitación de las y los bomberos michoacanos, detalló.

Reconoció que la importante labor que realizan podrá reforzarse con más herramientas y capacitación necesaria, luego de que el Poder Legislativo, aprobara la propuesta de presupuesto que el gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, para este rubro.

Dijo que este recurso, parte de una bolsa especial que contempla el Fortapaz, es de vital importancia que se destine para estas necesidades, con lo que se garantizará el trabajo conjunto y coordinado con los ayuntamientos en temas de seguridad y protección civil.

Para concluir, Torres Piña recordó que ha sido una constante de este gobierno, el trabajo transversal y sensible con las instancias públicas y privadas para la atención de todos los sectores de la población, en este caso, con quienes tienen la noble labor de brindar a la población, atención en los momentos de apremio.



Los cuerpos de bomberos, históricamente olvidados, recibirán este 2023 un presupuesto sin precedentes, más de 100 millones de pesos del Fondo de Fortalecimiento para la Paz, informó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña.

"Trabajamos porque ninguna comunidad viva sin servicios básicos", Toño Ixtláhuac

-Entrega alcalde, red de agua potable en beneficio de 60 vecinos de La Estación.



El alcalde Toño Ixtláhuac entregó una red de agua potable en beneficio de 60 personas de la localidad de La Estación, en Zirahuato de los Bernal.

6 de enero de 2023 fecha límite para el registro de aspirantes a Reyna Monarca

-La ganadora tendrá la oportunidad de representar al municipio

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El próximo 6 de enero de 2023, es la fecha límite para que jóvenes del municipio registren para participar en el Certamen de Belleza "Reyna Monarca" de la fiesta del 5 de febrero.

En entrevista, Eduardo Vázquez Saavedra titular del Instituto Zitacuareño de la Juventud y responsable de la organización de dicho evento, destacó que todas las jóvenes tienen la oportunidad de buscar ser embajadora del municipio.

Respecto a los requisitos, deben ser originarias de Zitácuaro, ser estudiante o tener la preparatoria terminada, tener de 17 a 25 años, copia del acta de nacimiento, copia de comprobante de domicilio, permiso firmado por el padre o tutor en caso de ser menor de edad y fotografía de rostro y cuerpo completo.

Las interesadas deben registrarse en el periodo establecido en el Instituto Zitacuareño de la Juventud, ubicada en la Av. Miguel Hidalgo Oriente #79, en un horario de 9 de la mañana a 4 de la tarde.

Vázquez Saavedra, precisó que los aspectos a calificar son: belleza, actitud, personalidad, desenvolvimiento escénico, facilidad de palabra y conocimientos de cultura general además se estarán evaluando otros aspectos, dónde demuestren que conocen de las costumbres, tradiciones y de cultura en general de Zitácuaro.

Aseguró que se están haciendo las gestiones para buscar patrocinadores y que las participantes no tengan que hacer gastos extras como: maquillaje, vestuario, fotografía y más.

Agregó que el evento será el día 20 de enero a las 18:00 horas en el teatro Juárez y se premiarán los primeros tres lugares: \$10,000 pesos para el primer lugar, \$6,000 pesos para el segundo lugar y \$4,000 pesos para el tercero.



El próximo 6 de enero de 2023, es la fecha límite para que jóvenes del municipio registren para participar en el Certamen de Belleza "Reyna Monarca" de la fiesta del 5 de febrero.

El presidente municipal informó que, próximamente, su gobierno inaugurará las obras que se encuentran en proceso en las escuelas de esta localidad; dando muestra del interés que tiene su administración de continuar con más acciones en favor de Zirahuato.

Agradeció la participación de las y los vecinos, ya que la obra inaugurada, es el resultado de este acercamiento que tiene el #GobiernoDeSoluciones con los lugares más necesitados.

4 árboles del Panteón Municipal San Carlos están en riesgo de colapsar

- Comienzan a derribar uno de ellos

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un total de 4 árboles del Panteón Municipal San Carlos están en riesgo de colapsar, esto se debe a que ya son muy antiguos, están secos y tienen una altura considerable.

Por el momento ya se comenzó a derribar uno de ellos en partes, es el que representa más peligro. Dichos trabajos son realizados por personal de Parques y Jardines y avanzan de manera lenta ya que se pretende evitar daños a las tumbas cercanas.

Al respecto, Keyri Lizeth Velázquez Ávila, Administradora del Panteón Municipal, señaló que de esta situación se ha notificado a los propietarios de todas las tumbas vecinas. Algunos se han mostrado comprensivos por la situación, mientras que uno que otro está molesto por los daños que pudieran tener sus lápidas.

Ante todo resaltó que el daño es inevitable, pues si no se derriba, tarde o temprano el árbol en cuestión se vendrá abajo. Por ejemplo, ahorita que se están quitando ramas y brazos, se escucha el crujir del tronco principal.

Para evitar posibles accidentes, aseguró que se han tomado todas las precauciones, por ejemplo se han colocado andamios, la persona encargada de subir lo hace con cuidado y alrededor se ha puesto cinta de seguridad.

Velázquez Ávila, resaltó que más adelante se pretende derribar los otros árboles que también están en malas condiciones. Asimismo todos los trabajos cuentan con el visto bueno de la oficina de Medio Ambiente para los permisos así como los dictámenes de Protección Civil Municipal.



Un total de 4 árboles del Panteón Municipal San Carlos están en riesgo de colapsar, esto se debe a que ya son muy antiguos, están secos y tienen una altura considerable.

Suscríbase al periódico

la Región

y recíbalo en su casa u oficina jueves y sábados.

Tels: 153-05-02 y 715-108-44-44.

\$ 500.00 por un año

Michoacán continúa posicionado en el lugar 31 en número de casos positivos por COVID-19



Michoacán continúa posicionado como el estado número 31, en cuanto a casos positivos por COVID-19 (sólo antecedido por Chiapas).

Morelia, Michoacán, 21 de diciembre del 2022.- Michoacán continúa posicionado como el estado número 31, en cuanto a casos positivos por COVID-19 (sólo antecedido por Chiapas).

Lo anterior ha sido posible gracias a que el Gobierno Estatal, a través de su Secretaría de Salud de Michoacán (SSM),

ha reforzado la vigilancia epidemiológica en esta temporada invernal; al avance del Plan Nacional de Vacunación contra el COVID-19 y al abasto del medicamento Paxlovid, autorizado para tratar la infección.

Las acciones de contención han permitido que Michoacán hoy se mantenga

Llama SSM a prevenir ahogamientos en aljibes y cisternas

Morelia, Michoacán, 21 diciembre del 2022.- La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) exhorta a la población a prevenir ahogamientos en el interior del hogar, cerrando aljibes y cisternas con tapa metálica y candado, ya que los accidentes con los niños ocurren en cuestión de segundos.

De acuerdo con el informe general de servicios prehospitalarios del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), en lo que va del año han sido atendidos 79 emergencias por ahogamiento, con mayor intensidad en los meses de junio y diciembre del 2022.

Es por ello que en vacaciones decembrinas, donde los menores permanecen mayor tiempo en el hogar, se deben tomar medidas preventivas y no dejar las tapas abiertas de los aljibes, sobre todo si se encuentran en patios, jardines y cocheras, donde los niños juegan.

Es recomendable explicar a los infantes que no deben entrar ni forzar el acceso a estos receptáculos de agua, ya que los ahogamientos ocurren en un instante; de ahí el exhorto a que los infantes estén bajo vigilancia de un adulto y con ello evitar un siniestro lamentable.



La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) exhorta a la población a prevenir ahogamientos en el interior del hogar, cerrando aljibes y cisternas con tapa metálica y candado, ya que los accidentes con los niños ocurren en cuestión de segundos.

a la baja en casos nuevos, así como en hospitalizaciones, además de que la vacunación contra el COVID-19 aún continúa para niños de 5 a 11 años de edad y a que llegaron a la entidad 154 mil dosis del biológico Abdala, el cual ya se aplica a mayores de edad.

Es así que la entidad cuenta con una ocupación hospitalaria de 3 puntos porcentuales, de acuerdo con el reporte diario de la Red Hospitalaria de Infecciones Respiratorias Agudas Graves (IRAG), red que cuenta con 601 camas disponibles en todo el Sector Salud para la atención de pacientes con COVID-19.

Importante resaltar que no se han presentado defunciones por COVID-19 y que las unidades de salud están abastecidas con pruebas de detección inmediata, y que hasta el cierre del 20 de diciembre, el estado aplicó más de 8 millones 306 mil 290 dosis de vacuna anti-COVID-19, lo que representa un avance del 83 por ciento en mayores de 5 años y del 92 por ciento en mayores de 18 años.

Con estos indicadores, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) llama a la población a completar su esquema de vacunación anti COVID-19, así como lavarse constantemente las manos con agua, jabón o gel antibacterial, para mantener a la baja esta enfermedad respiratoria.

El Zoológico de Morelia extiende su horario en estas vacaciones

- Disfruta con tu familia y amigos del aula viva más grande de Michoacán de 10:00 a 18:00 horas

Morelia, Michoacán, 21 de diciembre del 2022.- En esta temporada vacacional podrás aprovechar al máximo el Parque Zoológico "Benito Juárez", ya que, hasta el 8 de enero, el recinto extenderá su horario para cerrar a las 18:00 horas.

El director del recinto faunístico, Julio César Medina Ávila, señaló que en la época decembrina la afluencia de visitantes se incrementa, por lo que se trabajará entre semana una hora más. "Esto es con la intención de que aprovechen mejor el día, que recorran todos los albergues y se maravillen con nuestros ejemplares".

Invitó a las y los michoacanos a disfrutar de los siete atractivos y dos experiencias educativas con las que cuenta el Parque: herpetario, acuario, tren terrestre, tren vía, El Ranchito, la Cabaña Encantada, las lanchas de pedales, Contando Manchas y El Gran Tamaño del Aprendizaje.

Recordó que el Zoológico de Morelia es uno de los más económicos del país, con un costo de 30 pesos por adulto y 20 pesos por niño (2 a 11 años) y cada atractivo es de 15 pesos, a excepción de las lanchas, cuyo precio es de 100 pesos por unidad. En cuanto a las experiencias educativas, dijo, la interacción con las jirafas y el elefante tienen un costo de 100 pesos por persona.

Informó que los días 24 y 31 de diciembre el Parque cerrará a las 14:00 horas, mientras que el 25 de diciembre y 1 de enero se abrirá en el horario vacacional, de 10:00 a 18:00 horas.

El Zoológico de Morelia se ubica en Calzada Juárez S/N, en la colonia Félix Ireta.



En esta temporada vacacional podrás aprovechar al máximo el Parque Zoológico "Benito Juárez", ya que, hasta el 8 de enero, el recinto extenderá su horario para cerrar a las 18:00 horas.



la Región
\$8.00 Ejemplar

Prohibido la quema de llantas durante las fiestas de fin de año

- Dicha disposición está contemplada en el reglamento



Durante las fiestas de fin de año, está prohibida la quema de llantas y de basura, esto debido a que generan mucha contaminación.

H. Zitácuaro Michoacán, 21 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Durante las fiestas de fin de año, está prohibida la quema de llantas y de basura, esto debido a que generan mucha contaminación.

Dicha disposición se encuentra contemplada en el reglamento, y a quien se sorprenda llevando a cabo esta acción se le aplicará una sanción administrativa por atentar contra el medio ambiente.

En entrevista, la titular de Medio Ambiente y Ecología, Yunuèn García Téllez, señaló que es común que durante las posadas se quemen llantas para generar calor y alumbrarse. Sin embargo esto no debe ocurrir porque trae consigo perjuicios al medio ambiente así como a

la salud de las personas.

Para evitarlo, dijo que estarán atentos, además los ciudadanos pueden reportar estos incidentes.

Recordó que para dar un uso a las llantas que ya no son útiles para vehículos, se llevó a cabo la acción denominada "llantatón". Mediante ese programa se recolectaron estos implementos y se usaron para hacer juegos infantiles, diseño de macetas así como para adornar parques. Por el momento se pueden seguir recibiendo en la oficina a su cargo, o bien los mismos usuarios los pueden reciclar en sus casas.

García Téllez, adelantó que como los años pasados, después de las fiestas de fin de año, se hará una campaña para recolectar árboles naturales de navidad. Esto con el fin de que vayan a tirar al basurero.

En cambio, se llevarán al vivero municipal donde serán convertidos en composta y se utilizarán en la producción de nuevos arbolitos.

Aumenta 75% la generación de basura en la ciudad

- Durante estos días se fortalecerá el sistema de limpia para atender la demanda

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de diciembre de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por las fiestas de fin de año, en la ciudad aumenta en un 75% la generación de residuos sólidos urbanos, principalmente en lo que tiene que ver con el unigel, vasos de plástico y bolsas de este mismo material.

Precisamente para atender la demanda, el Gobierno Municipal a través de Servicios Ciudadanos pretende fortalecer el sistema de limpia para atender la demanda de los ciudadanos.

En entrevista, Hugo Muñoz Jiménez, encargado de despacho de Servicios Ciudadanos, señaló que son colonias populares dónde se registra este incremento de basura, esto principalmente por el tema de las posadas que se realizan en las calles durante la noche.

En este sentido, invitó a zitacuarenses y visitantes a contribuir en mantener limpia la ciudad, cada quien en lo personal puede contribuir a generar menos basura. Dijo que una forma de hacerlo, es llevando consigo a la posada su propia taza o termo para el ponche; también algún traste que después de ser usado se pueda guardar y llevarselo a su casa para lavarlo.

Agregó que en el municipio de Zitácuaro se cuenta con un sistema de limpia mixto, esto es que hay unidades de recolección concesionadas y del gobierno municipal, estas últimas se encargan de la limpia de espacios públicos así como de algunas zonas particulares.

Por la instalación de comerciantes, llegada de visitantes y las posadas en varias calles, reconoció que el tema de limpia les va a rebasar, pero tendrá menos impacto sí no se usa tanto desechable.



Por las fiestas de fin de año, en la ciudad aumenta en un 75% la generación de residuos sólidos urbanos, principalmente en lo que tiene que ver con el unigel, vasos de plástico y bolsas de este mismo material.

Con el discurso de Tayde González Arias, inició el Open mundial de debate de Antofagasta

- El evento se realizó del 15 al 18 de diciembre

Zitácuaro, Mich., 21 de diciembre de 2022.- En el marco del Open Mundial de debate de Antofagasta Chile, el michoacano Tayde González Arias, Campeón Nacional y latinoamericano de oratoria, llevo a cabo el inicio de los trabajos en el concurso de discurso y Oratoria, al disertar una pieza sobre La libertad.

Fue el pasado sábado 17 cuando a las 2 de la tarde tiempo del centro de México, y 5 de la tarde tiempo de Antofagasta Chile cuando por medio de la plataforma Zoom, y después de que lo presentara el organizador Daniel Castillo Sandoval, que González Arias, puedo mencionar las culidades de un sujeto que es libre.

En su intervención Tayde González, dijo que "la libertad se obtiene mediante la lectura y se ejerce con responsabilidad"; señaló que " más allá de que en las constituciones puedan estar escritas las libertades cómo derecho y garantías, es en la práctica al ser respetuosos y responsables con lo que hacemos y decimos en donde ser libres es o no notorio", invito " a qué defendamos las libertades " leyendo y estando atentos a qué no se manden callar a los que comunican como lo que está sucediendo en México con el Periodista Ciro Gómez Leyva, porque un país al que se le calla es un pueblo al que se le mata" finalizó.



En el marco del Open Mundial de debate de Antofagasta Chile, el michoacano Tayde González Arias, Campeón Nacional y latinoamericano de oratoria, llevo a cabo el inicio de los trabajos en el concurso de discurso y Oratoria, al disertar una pieza sobre La libertad.

la Región
\$8.00 Ejemplar

Tobogán de nieve, exitoso atractivo de la Villa Navideña

Morelia, Michoacán, 21 de diciembre del 2022.- Entre los diversos atractivos de la Villa Navideña instalada en Ceconexpo, los que registran un mayor número de usuarios son el tobogán y la pista de hielo, mismos que ofrecen servicios de manera gratuita.

Así lo informó la Secretaría de Turismo del Estado (Sectur), tras agregar que también se mantienen en el gusto del público los tradicionales carritos chocones y la rueda de la fortuna.

Estos son los horarios.

Pista de Hielo

-10:00 a 14:00 hrs.

-16:00 a 20:00 hrs.

Tobogán de Hielo

-15:00 a 21:00 hrs.

Juegos Mecánicos

-11:00 a 21:00 hrs.

Rueda de la fortuna

-11:00 a 21:30 hrs.

Encendido de Luces

Nacimiento

Árbol

Calzada

Esferas

-18:00 a 22:00 hrs.

A una semana de su apertura, la Villa Navideña en Ceconexpo ofrece a los visitantes juegos de estrategia, espacios de realidad virtual, tradicionales juegos mecánicos como el carrusel, la rueda de la fortuna y los carritos chocones, así como venta de artesanías y cafeterías al aire libre.

Por otra parte, la Secretaría de Turismo del Estado subrayó que estos atractivos, así como los que instaló el ayuntamiento moreliano, se muestran como una invitación al disfrute familiar de los espacios públicos durante esta temporada. Puso en relieve que al igual que en la capital michoacana, se observan adornos festivos instalados en pueblos y ciudades de todo Michoacán.



Entre los diversos atractivos de la Villa Navideña instalada en Ceconexpo, los que registran un mayor número de usuarios son el tobogán y la pista de hielo, mismos que ofrecen servicios de manera gratuita.

Más de 17 mil consultas externas brindó en el año el Hospital Psiquiátrico

Morelia, Michoacán, 22 de diciembre del 2022.- Más de 17 mil consultas externas brindó en el año el Hospital Psiquiátrico de Morelia, ello en sus diferentes servicios gratuitos.

La especialidad de Psiquiatría otorgó 9 mil 599 consultas, Psicología 4 mil 934, Dental mil 591 y Paidopsiquiatría mil 500 atenciones médicas, rama importante donde se brinda atención a los infantes.

A decir de las urgencias, el Hospital Psiquiátrico registró un total de mil 803, 420 ingresos y 411 egresos, respectivamente.

El Hospital Psiquiátrico pone a disposición las líneas telefónicas 4433246801 y 4433330357 para solicitar informes sobre los servicios de la unidad o tramitar una cita.

Así como también la población puede acudir de lunes a viernes desde las 07:00 hasta las 20:00 horas, en sus instalaciones ubicadas en la calle Miguel Arreola Hidalgo 450, Poblado Ocolusen, a un costado del Hospital de la Mujer de Morelia, Michoacán.

Durante diciembre, el Hospital Psiquiátrico de Morelia "Dr. José Torres Orozco" brindará atención de lunes a domingo, también días festivos.

HOSPITAL PSIQUIÁTRICO
Dr. José Torres Orozco

Si te sientes triste o desmotivado, te podemos ayudar.

Miguel Arreola Hidalgo #450, poblado Ocolusen, Morelia.

443 3246801 y 443 3330357

CONSULTORIO V.I.D.A.
Valoración Integral Diagnóstica Avanzada

Responsable
Dr. Juan Daniel Cruz Munguía

Egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana de la CD. MX.
Diplomado en Diabetes Hipertensión e Hiperuricemia por el IJESM campus CD. MX.
Certificado en Advanced Trauma Life Support (ATLS) por el American College of Surgeons.

¿Presión Arterial ALTA? ¿Palpitaciones o dolor en el Pecho?

Realizamos estos estudios

M.A.P.A.

Electrocardiograma

Holter

Control de enfermedades crónicas como hipertensión, diabetes, renales, tiroideas, cardíacas, cerebrales.

Si eres mayor de 40 años
¡¡Chécate!!

Fijo Consultorio: 715-688-11-40
Celular Consultorio: 715-123-41-14

Consultorio: Santos Degollado Ote. 174-D. H. Zitácuaro, Michoacán.

HEROSS

Trajes y Smoking
Renta y Venta

Frente a la entrada de la iglesia por la calle Allende, planta alta plaza comercial.

H. Zitácuaro, Mich.

715 153 5245

¡HOLA AMIGOS! A NUESTROS QUERIDOS LECTORES AMIGOS, FAMILIARES Y ANUNCIANTES, LES DESEAMOS DE PARTE DE NUESTRO DIRECTOR GENERAL RENE SERRANO GARCÍA DEL L.I. RENE SERRANO FUENTES, ASI COMO DEL PERSONAL Y EQUIPO DE TRABAJO, COLABORADORES, COLUMNISTAS, REPORTEROS Y VOCEADORES, PASEN UNA FELIZ NAVIDAD Y UN PROSPERO AÑO NUEVO 2023 SON NUESTROS MEJORES DESEOS Y PARABienes DE ESTE BISEMANARIO... En efecto y sin darnos cuenta llego Diciembre el último mes del año, el mes por excelencia en el que echamos la vista atrás y nos paramos a pensar en todo lo que ha sucedido. Diciembre es el mes de la nostalgia de encuentros con la familia y amigos de hacer balance de lo vivido de pararnos a pensar lo mucho que a cambiado nuestra vida en un año planteándonos todo lo vivido y la gente que ha estado a nuestro lado y que sigue estando... y la que ya no lo está... Los momentos en que creíamos que ya no podíamos más y los momentos en que creíamos poder comer nos el mundo. Como los enfados, pero también los abrazos de reconciliación los planes improvisados las miles de horas pasadas junto a las personas que forman tu vida. En aquellas personas que pasaron por nuestra vida por una razón, aunque hoy en día ya no estén. También es el mes de la esperanza de las ilusiones y de las alegrías del futuro y donde el primero de Enero 2023 Comenzamos a escribir otro capítulo de nuestra vida que esperamos que sea maravilloso. Donde todos los propósitos de año nuevo caben y que el futuro que esperamos nos albergue momentos mágicos... Y que también nos guarde a aquellas personas que tanto amamos y necesitamos a nuestro lado. Centrémonos en este bonito y nostálgico mes, disfrutar de la compañía familiar y los pequeños momentos bajo las luces de Navidad. PARA TODA MI FAMILIA Y AMIGOS LES DESEAMOS UN MES DE DICIEMBRE LLENO DE FELICIDAD, AMOR, VIDA Y SALUD... RECIBIERON RECONOCIMIENTOS 2 GRANDES PERIODISTAS E INICIADORES DENTRO DEL PERIODISMO. Nuestro Director y Fundador del «PERIÓDICO LA REGION» RENE SERRANO GARCÍA Le fue reconocido su labor periodística durante 39 AÑOS Cumpliendo este 26 de Noviembre pasado un ANIVERSARIO Más. Así mismo también recibí Reconocimiento la C. BLANQUITA



RUEDA CASARES Directora del Periódico «LA VERDAD DE MICHOACAN.» Estos Reconocimientos fueron entregados por el «CLUB DE PERIODISTAS MANUEL BUEN DIA» Y del H. Ayuntamiento. ¡FELICITACIONES! A DOS GRANDES PERIODISTAS e ¡CONOS DEL PERIODISMO... Fue presentada al CUMPLIR 3 AÑITOS La hermosa Princesa YOSELIN GÓMEZ MONDRAGÓN En la Iglesia de Nuestra Sra. de Guadalupe, estando presentes sus queridos padres El M.V. Rigoberto Gómez Fuentes y la Maestra Yovanna Mondragón y su Madrina la Dra. Verónica Gómez Fuentes. Al término de la ceremonia religiosa se trasladaron los invitados al salón «CORONEL» La abuelita Minesu hermanito Carlitos, Kevin Jesús y Rodrigo Mondragón, como demás familiares. En el Salón de fiestas se encontraron felices y contentos sus primos, entre ellos Cesar Mateo Núñez Gómez, Cesar Tadeo Serrano Berra, la festejada y primos que disfrutaron del Brincolin y diversos juegos como de la piñata. La cumpleañera bailo al compás de la música



¡FELICITACIONES! AL GRUPO MUSICAL VERSÁTIL. T.Z. NORTEÑA Que se PRESENTO En el REST-BAR. "CARRILLO COCINA Y BRAZAS" Con Interpretaciones y canciones del gusto de los comensales.



FUE PRESENTADA En la IGLESIA DE GUADALUPE AL CUMPLIR 3 AÑOS YOSELIN GÓMEZ M. Aquí con sus padres el M.V. RIGOBERTO GÓMEZ Y YOVANNA MONDRAGÓN y Carlitos su hermano.



¡FELICES! Y presentes en el festejo de la pequeña YOSELIN Su papá el M.V. Rigoberto Gómez Fuentes, sus tíos César Núñez Lepe, César Fernando Serrano y Kevin Jesús Gómez.



CUMPLIO AÑOS El Doctor HÉCTOR URIEL POSADA SAAVEDRA Y Fue ¡FELICITADO! Con mucho cariño por su esposa la Enf. Miriam Soto, hijos, familiares y trabajadores del ISSSTE.,



CUMPLIO AÑOS La Lic. En Nutrición IVANNA OCAÑA VILLALOBOS Y Fue ¡FELICITADA! Por sus queridos abuelitos Rosita y Francisco Villalobos, por sus hermanos, familiares y amigos.



CUMPLIO AÑOS La Maestra y Cantante ERANDENI ZUÑIGA Y Recibió ¡FELICITACIONES! Cariñosas de sus hijos ALEX y ANDY Hernández Zuñiga y de un grupo de amigas que le celebraron su día.



Presentes en el festejo de la niña YOSELIN GÓMEZ MONDRAGÓN Su madrina la Dra. VERÓNICA GÓMEZ FUENTES y sus tías ANAHI COPITZY, HILLARY, ANITA y ROSITA EFE. ¡FELICITACIONES!



MUY FELIZ Y Contenta Se encontró en su fiesta de CUMPLEAÑOS La niña YOSELIN. Y Bailó como toda una PRINCESA Solita en medio de la pista del salón de fiestas. ¡FELICITACIONES NENUQUITA!

felizmente como toda una Princesa Entre los invitados se encontraron las familias; Núñez Gómez, Gómez Mondragón, Serrano Berra, Serrano Fuentes, Gómez Fuentes, Familia Mondragón entre otras más... CUMPLE AÑOS El 26 La Maestra L.L., KARLA IVONNE LEAL SERRATO Y Sabemos que su hijo Renecito Serrano Leal se encuentra pendiente de este su día y desde luego no faltara su Pastel, al igual recibirá felicitaciones de su papa el señor Héctor Leal, de hermanos, Karinna y Javier Leal Serrato y sobrinos y de la que esto escribe. ¡FELICITACIONES EMOSA!... Ciudad Guzmán, Jal., El próximo 28 del presente (Día de los Inocentes) la Doctora en Antropología ANAHI COPITZY GÓMEZ FUENTES CUMPLE AÑOS Y por este motivo nos trasladamos hasta donde se encuentra para llevarle y desearte felicitaciones y parabienes en este su día, y sabemos que será festejada por su esposo el Ing. Cesar Núñez Lepe por su niño Cesar Mateo Núñez Gómez. Tu familia de esta Heroica te felicitamos y deseamos lo pases muy feliz y tengas siempre vida, salud y amor. ¡FELICIDADES ANHI!... El 17 del presente, CUMPLIO AÑOS El Doctor HÉCTOR URIEL POSADA SAAVEDRA Y Tempranamente recibí felicitaciones cariñosas de su esposa Miriam Soto de sus dos hijos y familiares que le desearon todo lo mejor, así mismo fui felicitado por compañeros de trabajo de este hospital del ISSSTE y colegas. ¡FELICITACIONES DOCTOR! CUMPLIO AÑOS La Cantante ERANDENI ZUÑIGA HERNANDEZ Y tempranamente recibí felicitaciones de sus queridos hijos ALEX y ANDREA Hernández Zuñiga que con mucho amor le desearon vida, salud, felicidad, uniéndome la que esto escribe. ¡FELICITACIONES ERANDENI!... AL CUMPLIR AÑOS La Lic. En Nutrición IVANNA OCAÑA VILLALOBOS Recibió felicitaciones con mucho cariño en especial de sus queridos abuelitos Rosita y Francisco Villalobos de hermanos Alfredo, Sebastian, Kael, Kobety Kela y familia que le desearon los mejores parabienes en este su día, al igual recibí estas de un grupo de amigas que le estiman y aprecian. ¡FELICIDADES IVANNA!... ¡FELICITACIONES! Al Grupo «T.Z. NORTEÑA» e Integrantes que se presentaron en el conocido Restaurante Bar «CARRILLO COCINA Y BRAZAS.» Y que interpretaron diversas melodías y a quienes damos las gracias por las complacencias solicitadas por esta columnista. A nuestra opinión excelente Grupo Musical Versátil que agrado a los comensales presentes... Se nos terminó el espacio y nos vamos no sin antes dejar este Mensaje: «LA VIDA ES EL MILAGRO DE EXISTIR, EL CORAJE DE SONREIR, LAS GANAS DE ESPERAR, LA FUERZA DE RESISTIR, Y LA HUMILDAD PARA AGRADECER». ¡SEAN FELICES!...



RECIBIERON RECONOCIMIENTOS Por su labor Periodística El C. RENE SERRANO GARCÍA Director del Periódico «LA REGION» Y BLANQUITA RUEDA CASARES Del Periódico LA VERDAD DE MICHOACAN. Por el CLUB de Periodistas MANUEL BUEN DIA.



La niña YOSELIN Gómez Mondragón, tratando de apagar la Vela encendida de su Pastel de Cumpleaños acompañada de sus papás y sus primos



Este 26 de Diciembre CUMPLE AÑOS La L.L. KARLA IVONNE LEAL SERRATO Y Su hijo René Serrano Leal está en preparativos para festejarle. Anticipadamente ¡FELICITACIONES HEMOSA! Cd. Guzmán, Jal., La Dra. ANTROPÓLOGA ANAHI COPITZY GÓMEZ FUENTES cumplirá años el próximo 28 de diciembre. ¡Felicidades ANAHI!

Gobierno de Michoacán cerrará 2022 con estabilidad en finanzas públicas

Están garantizados los pagos a todos los trabajadores del sector público: Bedolla



De manera responsable y por primera vez en muchos años, el Gobierno de Michoacán cerrará este 2022 con estabilidad en sus finanzas, así lo aseguró el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla.

Morelia, Michoacán, 23 de diciembre del 2022.- De manera responsable y por primera vez en muchos años, el Gobierno de Michoacán cerrará este 2022 con estabilidad en sus finanzas, así lo aseguró el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, tras dar a conocer que los pagos de fin de año para todos los trabajadores del sector público están garantizados.

“Seguimos avanzando hacia la estabilidad y la armonía y muestra de ello, es el buen manejo de los recursos de este año, lo que nos permitió llegar a este mes con todos los pagos de fin de año garantizados para las y los trabajadores del sector público”, señaló el Gobernador.

Ramírez Bedolla recordó el estado en que se recibieron las finanzas de la entidad, los adeudos y el abandono en que se encontraba Michoacán a consecuencia

del mal manejo de los recursos públicos. “En años anteriores, la pasada administración debía al magisterio, a proveedores e instituciones, poniendo en riesgo la estabilidad financiera del Estado; había sectores enteros totalmente desprotegidos, se debía también al Poder Judicial y al Legislativo”, agregó.

En ese sentido, añadió que desde el Gobierno de Michoacán se continuará trabajando para impulsar mejores condiciones de vida para las y los michoacanos, a través de distintas estrategias y políticas como la reactivación económica del estado, los programas sociales, proyectos de infraestructura carretera, mayor impulso a la salud y al turismo.

También dijo que continuará el esquema municipalista que ha permitido bajar más recursos a los ayuntamientos que estaban desprotegidos y, en ese sentido, llamó a los alcaldes a seguir confiando en el Gobierno más allá de los partidos políticos que representan toda vez que, enfatizó, se trabaja por un solo objetivo: el pueblo michoacano.

SSP exhorta a no utilizar pirotecnia

- Para evitar percances que dañen la salud e integridad de las y los michoacanos, la SSP exhorta a no comprar ni utilizar artefactos pirotécnicos.

RED 113 MICHOCÁN/Redacción Michoacán, 23 de diciembre del 2022.- En estas fechas de festejos es común que la población compre y utilice objetos pirotécnicos, pero estos son sumamente peligrosos, en especial para las y los menores del hogar, por ello el personal de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) exhorta a la ciudadanía a no disponer de estos artículos ya que su uso es ilegal y atenta contra la salud.

Esta institución le recuerda a las y los michoacanos que el manejo, compraventa y distribución de material explosivo y pirotecnia es regulado por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y para poder realizar actividades con artefactos pirotécnicos se necesita tener un permiso expedido por la misma; por la tanto tronar, vender, comprar o almacenar pirotecnia sin el permiso correspondiente, es un delito por violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos en los siguientes artículos:

• Art. 86.- Se impondrá de seis meses a seis años de prisión y de diez a trescientos días de multa, a quienes sin el permiso correspondiente.

I.- Compren explosivos, y

II.- Transporten, organicen, reparen,

transformen o almacenen los objetos aludidos en esta Ley.

• Art. 87, IV.- Enajenen explosivos, artefactos y substancias químicas relacionadas con explosivos, a negociaciones o personas que no tengan el permiso correspondiente de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Asimismo, las alcaldías cuentan con reglamentaciones de mercados, para el control de la venta de estos objetos.

Por lo anterior, esta Secretaría reitera que la manipulación de estos artefactos es responsabilidad de quienes los utilizan. Sin embargo, en el caso de las y los menores, es vital que no los manipulen ya que un accidente puede causar quemaduras hasta de tercer grado, amputaciones e incluso la muerte. Por ello, la Guardia Civil vigilará en todo momento que las y los menores no se encuentren en peligro, para lo cual también los padres deben:

- Elegir aquellos que contengan pólvora negra con mecha larga y lenta.
- No transportarlos en los bolsillos de los pantalones.
- Colocarlos en un lugar seco, alejados de fuentes de calor y, del alcance de las niñas y niños.
- No fumar cerca de ellos.

- Seguir las instrucciones de uso.
- Verificar que no esté dañado.
- Estar en un lugar abierto, que no sea la vía pública y siempre con la supervisión de un adulto.
- Jamás encender los artefactos en las manos.
- No tocar en caso de explosión.
- No apuntar a personas, animales o árboles.
- Estar atento a las y los menores en todo momento.
- No dejar a su alcance cerillos, encendedores, productos inflamables.
- No permitir que menores de edad

manipulen o tengan acceso a juegos pirotécnicos.

• No introducir pirotecnia en ningún tipo de recipiente.

• No arrojar elementos pirotécnicos de explosión debajo de los vehículos.

• No tocar fuegos artificiales sin explotar.

Con estas acciones, se pretende prevenir y disuadir posibles percances que afecten la salud e integridad de las familias en la entidad, aunado a ello el personal de la Guardia Civil se encuentra siempre atento en las líneas de emergencias 911 y 089, para atender cualquier eventualidad de manera oportuna e inmediata.

MEDIDAS PREVENTIVAS PARA USO DE PIROTECNIA

Asistencia inmediata las 24 hrs los 365 días del año.

“Resuelve por anticipado lo inevitable”

funeralesromero.com

Inhumación • Cremación • Exhumación
Traslados nacionales e internacionales

PLANES A FUTURO

Adquiere hoy y paga poco a poco, precios congelados y sin intereses.

Av. Hidalgo Ote. No. 58 H. Zitácuaro, Mich. 715-153-7081 715-146-0439

Galeana #24, Col. Infonavit H. Zitácuaro, Mich. 715-153-4669 715-146-0439

Hospital Infantil de Morelia aumenta la productividad en 2022

Morelia, Michoacán, 23 de diciembre del 2022.- Durante el 2022, el Hospital Infantil de Morelia “Eva Sámano de López” otorgó un total de 77 mil 822 consultas externas y atendió 5 mil 444 urgencias médicas (2 mil 651 en 2021), siendo diciembre el mes con más pacientes registrados.

En promedio diario, 354 consultas externas se otorgaron (251 en 2021), además que 9 mil 234 niños y niñas fueron dados de alta tras estar hospitalizados (7 mil 31 en 2021), siendo la edad de 1 a 4 años la que más se internó, seguida de los 5 a 9 años.

Quienes más asistieron a consulta al hospital también fueron los niños y niñas de entre 5 a 9 años, seguido de los infantes de 1 a 4 años en segundo lugar y en tercero los de 10 a 14.

Los menores que más fueron atendidos en el área de 1 a 4 años, pero el Infantil también ofreció más de 290 mil estudios de laboratorio, para dar atención a 34 mil 584 pacientes, además que se realizaron casi 20 mil estudios de rayos X.



Durante el 2022, el Hospital Infantil de Morelia “Eva Sámano de López” otorgó un total de 77 mil 822 consultas externas y atendió 5 mil 444 urgencias médicas (2 mil 651 en 2021), siendo diciembre el mes con más pacientes registrados.

Dios se hizo hombre

P. Agustín Celis

Despiértate: Dios se ha hecho hombre por ti. Despierta, tú que duermes, levántate de entre los muertos, y Cristo será tu luz. Por ti precisamente, Dios se ha hecho hombre.

Hubieses muerto para siempre, si él no hubiera nacido en el tiempo. Nunca te hubieses visto libre de la carne del pecado, si él no hubiera aceptado la semejanza de la carne de pecado. Una inacabable miseria se hubiera apoderado de ti, si no se hubiera llevado a cabo esta misericordia. Nunca hubieras vuelto a la vida, si él no hubiera venido al encuentro de tu muerte. Te hubieras derrumbado, si él no te hubiera ayudado. Hubieras perecido, si él no hubiera venido.

Celebremos con alegría el advenimiento de nuestra salvación y redención. Celebremos el día afortunado en el que quien era el inmenso y eterno día, que procedía del inmenso y eterno día, descendió hasta este día nuestro tan breve y temporal. Este se convirtió para nosotros en justicia, santificación y redención: y así —como dice la Escritura—: El que se glorié, que se glorié en el Señor.

Pues la verdad brota de la tierra: Cristo, que dijo: Yo soy la verdad, nació de una virgen. Y la justicia mira desde el cielo: puesto que, al creer en el que ha nacido, el hombre no se ha encontrado justificado por sí mismo, sino por Dios.

La verdad brota de la tierra: porque la Palabra se hizo carne. Y la justicia mira desde el cielo: porque todo beneficio y todo don perfecto viene de arriba. La verdad brota de la tierra: la carne, de María. Y la justicia mira desde el cielo: porque el hombre no puede recibir nada, si no se lo dan desde el cielo.

Ya que hemos recibido la justificación por la fe, estamos en paz con Dios, porque la justicia y la paz se besan. Por medio de nuestro Señor Jesucristo, porque la verdad brota de la tierra. Por él hemos obtenido con la fe el acceso a esta gracia en que estamos: y nos gloriamos apoyados en la esperanza de alcanzar la gloria de Dios. No dice: «Nuestra gloria», sino: La gloria de Dios; porque la justicia no procede de nosotros, sino que mira desde el cielo. Por tanto, el que se glorié, que se glorié en el Señor, y no en sí mismo.

Por eso, después que la Virgen dio a luz al Señor, el pregón de las voces angélicas fue así: Gloria a Dios en el cielo, y en la tierra paz a los hombres que ama el Señor. ¿Por qué la paz en la tierra, sino porque la verdad brota de la tierra, o sea, Cristo ha nacido de la carne? Y él es nuestra paz; él ha hecho de los dos pueblos una sola cosa: para que fuésemos hombres que ama el Señor, unidos suavemente con vínculos de unidad.

Alegrémonos, por tanto, con esta gracia, para que el testimonio de nuestra conciencia constituya nuestra gloria: y no nos gloriemos en nosotros mismos, sino en Dios. Por eso se ha dicho: Tú eres mi gloria, tú mantienes alta mi cabeza. ¿Pues qué gracia de Dios pudo brillar más intensamente para nosotros que ésta: teniendo un Hijo unigénito, hacerlo hijo del hombre, para, a su vez, hacer al hijo del hombre hijo de Dios? Busca méritos, busca justicia, busca motivos; y a ver si encuentras algo que no sea gracia.



CIRUGÍA NEUROLÓGICA
CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA



Dr. Gervith Reyes

www.drgerivith.com

contacto@drgerivith.com

(55) 56783727 Citas
(55) 2240 0481 Urgencias

Agenda una consulta



ELECTROENCEFALOGRAMA
ELECTROMIOGRAFIA

ZITÁCUARO	AGENDA TU CITA	CDMX
Salazar Nte. No. 10 Col. Cuauhtémoc 715 153 3767	Hospital Ángeles Acoxpa Consultorio 100 55 5678 3722 Centro Médico Dalinde Consultorio 506 55 5574 7925	



la Región

\$8.00 Ejemplar

Tráiler se sale de la cinta asfáltica en la Siglo XXI

Artega, Mich.- 23 de diciembre de 2022.-La mañana de este viernes, usuarios reportaron a los números de emergencias el caso de un tráiler que se salió del camino en la autopista Siglo XXI en el estado de Michoacán, no se reportan lesionados ni víctimas lamentables.

El hecho ocurrió en el tramo Nueva Italia - Lázaro Cárdenas de la citada autopista, lo que ocasionó una movilización de cuerpos de emergencias, quienes al llegar al lugar dictaminaron que el conductor estaba ileso.

Las primeras versiones del incidente señalan que el conductor del vehículo intentaba orillarse en el camino, sin embargo, se cree que al maniobrar la carga del tráiler se volteó.

Serán las autoridades correspondientes quienes realicen las investigaciones que marca la ley para determinar la cinemática del hecho.

Cabe señalar que pese al volteo, la circulación no se vio afectada puesto que el vehículo quedó fuera de la cinta asfáltica.

Desarme voluntario, el más alto en los últimos 10 años: SESESP

-A menos armas, menos violencia y criminalidad

Morelia, Michoacán, 23 de diciembre del 2022.- Como resultado del desarme voluntario realizado en los municipios de Morelia y Zamora, del 15 al 17 de diciembre pasados, el Secretariado Ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública (SESESP) informó que se alcanzó el número más alto de armas canjeadas en los últimos 10 años.

De acuerdo con datos ofrecidos por las dependencias promotoras del desarme en la entidad; la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), en coordinación con autoridades municipales y el SESESP, durante los tres días en los que operaron dichos módulos fueron recuperadas 28 armas (11 cortas y 17 largas), 555 cartuchos, 5 granadas de fragmentación y 4 cargadores.

En el periodo 2014 a 2021, en la misma campaña se recuperaron un total de 14 armas, 10 armas largas y 4 cortas.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla señaló que dicho programa de desarme “logró recuperar, el mayor número de armamento y material bélico en tres días de campaña, acción que suma a la estrategia de pacificación de la entidad, pues tal como lo he manifestado con anterioridad; a menos armas, menos violencia y con ello la disminución de indicadores delictivos, como las lesiones y homicidios”.

Del 15 al 17 de diciembre, los módulos instalados en las instalaciones del Juzgado Cívico de la capital michoacana y la explanada del Palacio Municipal en Zamora, también se recibieron 29 juguetes bélicos que fueron intercambiados por juguetes educativos, didácticos y deportivos.

El Secretario Ejecutivo, César Erwin Sánchez Coria destacó que “la cultura de paz y no violencia que requiere la entidad, sólo es posible si involucramos a la ciudadanía en la identificación de factores de riesgo que nos permitan, de la mano, gobierno y sociedad, prevenir la violencia e ir recuperando la paz y la tranquilidad que aspiramos”, finalizó.



Como resultado del desarme voluntario realizado en los municipios de Morelia y Zamora, del 15 al 17 de diciembre pasados, el Secretariado Ejecutivo del Sistema de Seguridad Pública informó que se alcanzó el número más alto de armas canjeadas en los últimos 10 años.

SSP alerta sobre virus en redes sociales disfrazado de promoción de Coca-Cola

- A través de la red WhatsApp, circula una campaña de Malware/Phishing, disfrazado como una promoción navideña por parte de la compañía refresquera. Por medio de un mensaje acompañado de un link malicioso; al darle clic, el virus ingresa al dispositivo comprometido y obtiene las listas de contactos para seguir propagándose.

Michoacán, 21 de diciembre del 2022.- Debido a un malware que ronda en las redes sociales, sobre una promoción navideña de la empresa refresquera Coca-Cola y que puede vulnerar gravemente la privacidad de las y los michoacanos, el personal de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) a través de la Policía Cibernética, informa sobre este potencial problema y emite una serie de recomendaciones.

Tras la serie de reportes que informan que a través de la red WhatsApp, circula una campaña de Malware/Phishing, disfrazado como una promoción navideña por parte de la compañía Coca-Cola; donde por medio de un mensaje que va acompañado de un link malicioso el cual, al darle clic, el virus ingresa al dispositivo comprometido y obtiene las listas de contactos para seguir propagándose.

Esta institución hace las siguientes recomendaciones:

- No des clic a enlaces desconocidos.
- Si te llegó por medio de alguno de tus contactos, pregunta si el enlace es confiable.
- Usa antivirus.
- No proporciones información personal en sitios desconocidos.

De igual forma, la SSP le recuerda a la población que en caso de ser víctima de fraude cibernético o si se encuentra en una situación vulnerable, llame a los teléfonos de emergencias 911 y 089, donde los agentes especializados de la Guardia Civil les brindará la atención y apoyo que necesiten las 24 horas del día y todo el año.

Miel pura de abeja económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para consumir miel pura de abeja a precio muy económico el litro, también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y sabrosa.

Contamos con una gran variedad de macetas al mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga

Degollado oriente # 93 H. Zitácuaro, Mich.



la Región

\$8.00 Ejemplar